

本部だより No.6

暖かい春の日差しを感じる頃となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
本部だよりも今年度最後の号となりました。
ボランティアや委員の皆様をはじめ多くの方々にご尽力いただき心よりお礼申し上げます。

ベルマーク 住 聖子



今年度たくさんの皆様のご協力で
屋内競技の時間表示、得点表示用の“スポーツカウン
ター”を購入することができました。
この活動は保護者の皆様方と子どもたちのおかげで
成り立っています。お仕事をされている中、小さなお
子様がいらっしゃる中、色々な環境の中ご協力くださ
り、ありがとうございました。

きれいな花咲かせ隊 山本 紫織



作業を終えて何もなかった花壇に
色とりどりの花がうめつくされるのを見ると気持ちが
晴れやかになります。また作業をしながらのおしゃべり
は心のデトックスにも。
活動を通してたくさんの癒しをもらいました。ありが
とうございました。

広報誌 薬師寺 千代美



今年度は、たくさんの取材や原稿へのご協力のおか
げで、皆さまの言葉や活動の様子とともに、素敵な中
原小を伝えることができました。取材や原稿などのご
協力をいただきまして、本当にありがとうございました。
また、ボランティア制のおかげで長く活動に参加が
でき、自由に内容を考え、広報誌作成に関わられたこと
に感謝しています！とても楽しいPTA活動でした。

ホームページ 村田 有紀子



今年度は「きれいな花咲かせ隊」さんが積極的に活動
報告を上げて下さいました。ホームページ掲載を以って
活動報告とする方法もあるかと思しますので、他のボラ
ンティア団体さんもぜひご検討いただければと思いま
す。
1年間ありがとうございました。

バレーボール 中野 千里



今年度は部員も増えて、
夏のPTAバレーボール大会では中原小単独チームで
出場することができました。また、他校との練習試合
も組むことができ、よりチームの結束力を高めること
ができました。
充実した活動ができた1年間でした。

おやじの会 大崎 章弘



今年度は1年を通し、コロナ前に行っていたイベン
トを4年ぶりにすべて行うことができました。
コロナ後のメンバーが多く、模索状態でのイベン
トもありましたが、子どもたちと楽しく遊ぶことがで
きました。
ご協力くださった皆様、1年間ありがとうございました。

図書室 須佐 真也



読書の野原や七夕の飾りなど、
ボランティアの方々のご協力によりきれいにできま
した。
また本のシール張り替えや拭き取りをしていただ
いたので、本がきれいになり子どもたちが読みやす
くなりました。1年間ご協力ありがとうございました。

そらいろのたね 阿部 可奈子

今年度は久しぶりに、机を後ろに下げ児童が前に集ま
って、子どもたちと近い距離での読み聞かせができた
ました。読み聞かせ時間が朝から昼に変更になり最初は不安
もありましたが、子どもたちはすんなりと受け入れてく
れて、充実した読み聞かせ時間を過ごすことができました。
4年ぶりに復活させた読書まつりも大成功し、来年度
の活動が早くも楽しみです。
ご協力いただいた先生方、他のボランティアの皆様、
1年間ありがとうございました。

校外生活委員会 尾形 真以子

校外生活委員会の活動を通じ、子どもたちが学校生活を送る上で、学校関係者の皆様や地域の方々の支援は非常に大切であると再認識いたしました。今後も、学校生活において協力できることには参加していきたいと思っております。1年間ありがとうございました。

柏市少年補導委員 百武 和冬

20歳未満の青少年とその保護者の方、友だちのこと、家庭生活のこと、健康のこと、学校・進路のこと、ネット上に悪口を書かれたなど、困ったり悩んだりした時、なんでも相談できる窓口があります。

青少年の相談窓口 やまびこ電話柏
電話番号：04-7166-8181（ハイハイ）

1年生 緑川 珠偉（トイレ掃除）

1年間ありがとうございました。初めてお世話係の活動に参加させていただきました。分からないことなどもありましたが、運営委員会の方をはじめ様々な方のサポートで1年間終わることができました。

集まりの回数なども仕事をしながらでもそこまで負担にならずできました。



2年生 金子 正子（運動会）

初めてのことで不安でしたが、PTA本部役員さんや関わるすべての皆さまの協力のお陰で無事にお手伝いを終えることができました。ありがとうございました。子どもたちが練習の成果を発揮する運動会にたずさわって嬉しかったです。1年間ありがとうございました。

6年生 森本 朋子（トイレ掃除・卒対）

トイレ掃除では猛暑の中、限られた時間で少しでもきれいにしたいという皆様の熱意に大変感動しました。卒対では学年代表や本部役員の皆様、先生方や事務室の方々に支えられてスムーズに準備が進み、お陰様で素敵な卒業式当日を迎えられそうです。

1年間お世話になり、本当にありがとうございました。

5年生 石井 彩（運動会）

子どもたちが楽しみにしている行事の一つ「運動会」のお手伝いができたことうれしく思っています。準備から片付けまで一緒にしてくださった皆様には大変感謝しております。1年間ありがとうございました。

3年生 堀江 あゆみ（持久走大会）

持久走大会では、多くの方にボランティアの協力をいただき、ありがとうございました。子どもたちが日頃練習した成果を間近で見ることができたのではないのでしょうか。PTA役員さんをはじめ、3年生学年代表のみなさん、ボランティアの方々のお陰で、安全に子どもたちが走りきることができ、嬉しく思います。1年間ありがとうございました。

4年生 高瀬 美穂（草取り）

PTA役員およびボランティアに参加いただいた方々の協力もあり校庭まわりをきれいにすることができました。また業間休みには、たくさんの児童や先生方が草集めに協力してくださり、運動会に向けて子どもたちが気持ちよくグラウンドを使えるよう環境を整えることができ良かったです。運動会当日も、校庭で子どもたちがのびのびと活躍する姿を見ることができ嬉しく思いました。1年間ありがとうございました。

☆報告☆ 「ミュージックフェスタ2024」出演

2月3日（土）☆



2月3日（土）、柏市PTA連絡協議会主催の「ミュージックフェスタ2024」が、さわやかちば県民プラザで行われました。

中原中、豊小、中原小の3校合同で『中原中学校区PTA合唱サークル』として出演し、中原小PTAからは5名の方が参加されました。

出演されたみなさんは、9月から月2回程度、中原中の体育館で練習を重ね、本番に臨みました。「桜ノ雨」「どんときも。」「心のノート」の3曲を披露し、美しい歌声が会場中に響き渡りました。参加されたみなさん、お疲れ様でした。

毎年、メンバー募集のお知らせがありますので、興味のある方はぜひご参加ください！

（PTA副会長 木村）

☆報告☆ おやじの会主催 『昔遊び』

2月3日(土) ☆

2月3日(土)、『昔遊び』を開催しました。

けん玉、めんこ、こま回し、お手玉、百人一首、凧上げなどで遊び、つくしが丘町会様・光ヶ丘中学区青少協様の全面協力により餅つきも体験しました。

昔遊びを思い切り楽しんだ後、とてもおいしいおしることお雑煮を食べることができ、子どもたちも大満足でした。

ご協力してくださった先生方、保護者の皆様、ありがとうございました。

(おやじの会会長 大崎)



☆報告☆ トイレ掃除ボランティア

3月4日(月) ☆

3月4日(月)にトイレ掃除を行いました。今回はPTA運営委員会も重なり、16名と多くの保護者の方にご参加いただきました。1年生お世話係4名、本部4名も合わせた24名で分担し、掃除を行いました。

掃除中には子どもたちから「トイレ掃除、ありがとうございます！」と声をかけてもらい、一同元気をもらいました。また、掃除の合間には子どもたちの学校での様子を見ることができ、自宅とは違う子どもたちの様子に大人も楽しませていただきました。

今回は参加人数が多く、また子どもたちがきれいに使ってくれていたこともあり、時間に余裕を持って終わることができました。ご参加頂いた保護者の皆様ありがとうございました。次年度もトイレ掃除ボランティアは年3回を予定しています。トイレをきれいにするのはもちろんですが、数少ない学校での子どもたちを見るチャンスです。多くの皆様にご参加いただけると嬉しいです！



(1年学年代表 加藤)

☆報告☆ おやじの会 体育館ワックスがけ

3月10日(日) ☆

3月10日(日)、体育館のワックスがけを行いました。

おやじの会の有志と先生方の活躍で作業は1時間程で終わりました。

ピカピカになった体育館で、一生の思い出に残る卒業の日を迎えてもらえたら嬉しいです。

ご協力してくださった皆様、ありがとうございました。

(おやじの会会長 大崎)

